

**NOCTURNE MUSICALE DU 30 JANVIER
AVEC EAPHAEL GUICHARD**



Raphaël Guichard a captivé l'auditoire par la qualité Pas moins de soixante quinze personnes s'étaient de la galerie pour profiter d'un moment musical

de son interprétation. groupées dans les travées d'une grande qualité.

Sa maîtrise et son charisme ont eu raison de la prélude, fugue et allegro BWV 998 de Jean Sébastien Bach.

partition complexe du

**NOCTURNE MUSICALE DU 27 MARS AVEC
«BOISSON DIVINE»**



Ce fut un vrai plaisir de retrouver nos anciens élèves dans les rôles de la vraie vie. C'est bon de voir les ados vieillir! Heureux de voir qu'ils ont choisi la voie de la créativité, de la sensibilité, de la poésie, de l'humour et du partage! Leur musique ancrée dans le terroir et la langue gasconne s'en émancipe pour taquiner les rythmes actuels. Ils marient habilement la boa landaise avec la guitare acoustique. Tout le groupe accompagne la voix claire et chaude de Baptiste dont la puissance vocale est surprenante.